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temps que le gouvernement conservateur oublie tout cela. Nos
grands garçons n'ont pas besoin de ces gros jouets.

* * *

L'AGRICULTURE

VULCAN (ALB.)-L'INFESTATION PAR LA PUNAISE DE SAY

M. Gordon Taylor (Bow River): Monsieur le Président, les
agriculteurs du comté de Vulcan, en Alberta, ont déjà perdu
des récoltes à cause de la sécheresse, du gel, de la grêle, des
sauterelles, et ainsi de suite. Ils doivent maintenant faire face à
un autre fléau. Il s'agit cette fois de la punaise de Say, insecte
vert qui se nourrit à même les grains en cours de développe-
ment dans l'épi de blé. Les récoltes dans 60 sections de bonnes
terres agricoles ont déjà été complètement détruites, et on
estime qu'il y a des milliards de jeunes punaises qui atteindront
bientôt le stade adulte et pourront s'attaquer à d'autres récol-
tes.

Les agriculteurs touchés par cette infestation ont dépensé
100 000 $ pour faire des pulvérisations d'insecticide sur leurs
champs et ont besoin d'aide. Il n'y a pas de temps à perdre,
sinon des centaines d'autres exploitations seront infestées. Je
prie instamment le ministre de l'Agriculture (M. Wise) et le
ministre des Affaires indiennes et du Nord (M. McKnight) de
collaborer avec le gouvernement de l'Alberta afin d'arrêter
cette infestation et d'indemniser les agriculteurs qui, jusqu'à
maintenant, ont combattu seuls ce fléau.

La punaise de Say doit être exterminée.
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[Français]

n'y a pas une personne âgée au Canada qui va vouloir voter
conservateur.

* * *

LES CHEVALIERS DE COLOMB

LA FAMILLE DE L'ANNEE

M. Guy St-Julien (Abitibi): Monsieur le Président, à l'occa-
sion du 89, Congrès provincial.des Chevaliers de Colomb du
Québec, le vénérable député d'Etat, M. Marcel Gignac, a pré-
senté au millier de personnes présentes la famille de l'année au
Québec, la famille Masseau de Fort-Coulonge.

L'histoire de cette famille est simple: Léonette et Sylvio
Masseau sont deux catholiques qui se sont unis le 4 août 1962
et de cette union naquirent deux enfants, Jacques et Angèle.
Tous les quatre se sont impliqués dans de nombreuses activités
à Fort-Coulonge.

Ce couple avait terminé d'élever ses deux enfants et pouvait
enfin voyager à sa guise quand survint un événement épouvan-
table pour une jeune famille de cette petite localité. En reve-
nant d'un voyage d'affaires, un jeune couple fut impliqué dans
un terrible accident d'automobile. Ni l'un, ni l'autre des époux
n'allait sortir vivant de cette tragédie. Cette mort soudaine et
inattendue laissait derrière elle cinq petites filles dont l'âge
variait de huit mois à 11 ans.

Lorsque Léonette et Sylvio Masseau apprirent cette triste
nouvelle, ils décidèrent d'un commun accord d'assurer l'union
des cinq petites soeurs éprouvées: Chantelle, Sharon, Léanne,
Christine et Kimberly, et de leur donner foyer, amour et élan
nécessaire pour réussir dans la vie.

Monsieur le Président, au nom de tous les chevaliers de
Colomb du Québec et de leurs familles, je tiens à féliciter la
famille Masseau de Fort-Coulonge pour cette nomination.

LES PERSONNES ÂGÉES

LA PERFORMANCE DU GOUVERNEMENT

M. Jean-Claude Malépart (Montréal-Sainte-Marie):
Monsieur le Président, nous sommes à quelques semaines ou
peut-être à quelques jours du déclenchement des élections qui,
j'ose l'espérer, viendra le plus tôt possible pour se débarrasser
de ce gouvernement conservateur.

Mais à l'approche des quatre ans, il est important qu'on
regarde pour faire le bilan de ce gouvernement à l'endroit d'un
dossier qui me préoccupe, celui des personnes âgées. On remar-
que que les personnes âgées ont été négligées, ignorées par ce
gouvernement et ses députés conservateurs. On se rappelle que
le gouvernement a refusé, a fait de la discrimination à l'endroit
des personnes âgées de 60 à 64 ans au niveau de l'allocation au
conjoint. On se rappelle la désindexation des pensions de sécu-
rité de la vieillesse. On sait que le gouvernement, et encore
présentement, avait promis la préretraite. Ce programme
n'existe pas.

Monsieur le Président, les personnes âgées et M" Solange
Denis se rappellent qu'à la dernière campagne électorale, ce
premier ministre les a trompées. Aux prochaines élections, il

* * *

[Traduction]
LA FONCTION PUBLIQUE

LE PROCESSUS DE NEGOCIATION D'UNE ENTENTE CADRE

M. David Orlikow (Winnipeg-Nord): Monsieur le Prési-
dent, j'attire l'attention de la Chambre sur une lettre envoyée
au premier ministre (M. Mulroney) le 6 juillet dernier par Iris
Craig, présidente de l'Institut professionnel de la fonction
publique. Elle souligne que la négociation d'une nouvelle
entente cadre dure depuis maintenant onze mois et que le Con-
seil du Trésor n'a pas encore présenté d'offres salariales. Elle
souligne également qu'il est impossible d'avoir des discussions
sérieuses sur la classification et les perspectives d'avancement
de carrière et d'emploi avec les représentants du Conseil du
Trésor. Elle ajoute que la présidente du Conseil du Trésor a
répondu aux nombreux appels et aux nombreuses lettres du
syndicat qu'elle était «trop occupée» ou «trop fatiguée» pour
rencontrer ses porte-parole.
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